

Revista Cosmopolitan comparte pasos sobre cómo tener una 'Ceremonia de Aborto Satánico'

El ritual descrito concluye declarando: 'Por mi cuerpo, mi sangre; por mi voluntad está hecho'

Por **Alexander Hall** Fox News

Publicado 3 de diciembre de 2023 9:00 am EST



Video

Demócrata provida que desafiaba a Biden analiza plan para mostrar a las víctimas del aborto en un anuncio de televisión

La candidata presidencial demócrata y activista provida Terrisa Bukovinac le cuenta a Fox News Digital sobre su plan de publicar un anuncio que mostrará a las víctimas del aborto.

Cosmopolitan, una revista popular para mujeres jóvenes, compartida con los lectores cómo podrían tener un servicio de aborto ritualizado a través de un centro de aborto que lleva el nombre de la [madre del juez de la Corte Suprema Samuel Alito](#).

Cosmopolitan explicó en su página de Instagram el 16 de noviembre sobre el proceso de tener un aborto con temática satánica. Se refería específicamente a un servicio "ceremonial" brindado en la "Clínica de Aborto Satánico de la Mamá de Samuel Alito", nombrada como un insulto al juez de la Corte Suprema Samuel Alito.

"¿Cómo es tener un [aborto satánico](#)? Para Jessica* [un nombre falso para mantener a la mujer en el anonimato], una madre de 37 años de tres hijos que recibió medicamentos para abortar a través de la Clínica Satánica de Mamás de Samuel Alito, 'la experiencia fue simplemente muy solidaria', escribió Cosmopolitan en una publicación de Instagram. 'Aunque no es satanista, Jessica decidió incorporar algunos elementos ceremoniales en su experiencia de aborto en solitario. '¿Por qué no?' pensó. El mensaje general simplemente hizo clic en ella".

La publicación compartió una serie de diapositivas que explican los pasos para realizar una ceremonia de aborto ritualizada según lo prescrito por El Templo Satánico. Esto incluía pasos como mirar fijamente el propio reflejo antes de tomar una pastilla abortiva y decir: "El cuerpo de uno es inviolable, está sujeto únicamente a la propia voluntad".



La estatua de Baphomet se ve en la sala de conversión del Templo Satánico. El Templo Satánico abrió una clínica de abortos en Nuevo México. (JOSEPH PREZIOSO/AFP vía Getty Images)

EL PENTÁGONO PROPORCIONA VIAJES A LOS MIEMBROS DEL SERVICIO QUE SE REALICEN ABORTOS. MÁS TIEMPO LIBRE PAGADO

El ritual concluye más tarde declarando: "Por mi cuerpo, mi sangre; por mi voluntad, se hace".

Las diapositivas también dan fe de que uno puede "incluir a tantos seres queridos como quiera" en la ceremonia y "encender velas o incluso disfrazarse, lo que sea que los haga sentir empoderados".

Poco antes de esa publicación, Cosmopolitan había compartido un artículo sobre la clínica de abortos satánicos, especulando sobre una línea de tiempo alternativa en la que la madre de Alito había elegido el aborto en lugar de darle a luz.

"Pero ¿y si sus circunstancias hubieran sido diferentes: si su propia vida hubiera estado en peligro por el embarazo o si el feto tuviera una anomalía fatal o si Rose simplemente no hubiera estado preparada para tener un hijo? ¿Y si hubiera tenido una opción? y ¿Acceso a servicios de aborto legal y seguro?" preguntó la revista. "Casi 75 años después, en un panorama de derechos reproductivos que parece retroceder en el tiempo, un grupo decidió canalizar esta fantasía política en una nueva empresa de atención médica que lleva su nombre".

La premisa de esta clínica, como la describe Cosmopolitan, es utilizar la religión como un medio para proteger el derecho al aborto.



En esta ilustración fotográfica, el templo satánico de Wisconsin apareció en la exhibición del árbol de Navidad de un museo local. (Fox News Digital)

SEN. TUBERVILLE RIPS OFRECE UTILIZAR VA Y PENTÁGONO PARA PROMOVER EL ABORTO: 'VERGONZOSO'

"Según la contabilidad de TST, ningún otro grupo religioso en los EE.UU. ha puesto en marcha una clínica de aborto", señaló la revista. "Y ese es el giro revolucionario aquí: a diferencia de otros proveedores de píldoras abortivas por correo como Hey Jane o Abuzz, TST es una religión. Lo que significa que sus pacientes, que no tienen que ser satanistas, participantes en una religión. ritual. "

La publicación agregó: "Esa es una distinción legal clave que TST espera aprovechar en su impulso histórico para expandir su modelo clínico más allá de Nuevo México, hacia estados donde el aborto está prohibido".

Cosmopolitan no respondió de inmediato a la solicitud de comentarios de FOX News Digital.



Video

HAGA CLIC AQUÍ PARA OBTENER LA APLICACIÓN FOX NEWS